

Tuningen, 16.07.2020

Antrag auf Nutzung der Festhalle

An die Gemeindeverwaltung / Gemeinderat

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Linedance-Gruppe „Rocky Baar Diamonds“ der TG Tuningen ist sehr erfolgreich und die Teilnehmerzahlen sind weiterhin ungebrochen gut. Ein Grund, dass unsere Räumlichkeiten regelmäßig zu klein werden.

Wir sind trotzdem froh, so viele tanzfreudige Mitglieder gewinnen zu können, freuen uns über alle motivierten Teilnehmer und möchten allen die Gelegenheit geben, ihren Tanzsport auszuüben.

Die Gruppe ist auch weit über die Grenzen von Tuningen bekannt. Viele unserer Tänzer und Tänzerinnen kommen aus den umliegenden Gemeinden zu uns.

Der Saal im Gebäude des kommunalen Kindergartens wurde bereits kurz nach der Gründung der Gruppe zu klein. Auch im Teinosaal sind wir mittlerweile an die räumlichen Grenzen gestoßen. Selbst mit separaten Gruppen und verschiedenen Trainingszeiten wird es bereits sehr eng im Teinosaal.

Durch die Corona-Einschränkungen brauchen wir zwangsweise mehr Platz. Bürgermeister Pahlow hat uns in dieser Notlage sehr unbürokratisch die Festhalle zur Verfügung gestellt. Für uns ist das nicht nur eine Notlösung, sondern im Gegenteil eine perfekte Option. Die Erfahrungen aus den vergangenen Wochen sind sehr positiv. Auch Hausmeister Tepes bestätigte uns einen problemlosen Ablauf, der keinen großen Aufwand bedeute.

Deshalb stellen wir hiermit den Antrag, auch in Zukunft die Festhalle für unser Tanztraining nutzen zu dürfen.

- Eine zusätzliche Heizung der Halle ist nicht notwendig, da den Teilnehmern beim Tanztraining ohnehin sehr schnell warm wird.
- Da wir mit speziellen Tanzschuhen tanzen, betreten wir die Halle nicht mit Straßenschuhen. Durch die flachen Tanzschuhe ist eine Beschädigung des Bodens ausgeschlossen. Auch im Teinosaal ziehen die Teilnehmer bereits im Foyer die Tanzschuhe an. Die Notwendigkeit, verstärkt zu reinigen ist – ähnlich wie im Teinosaal - nicht zu befürchten.
- Wir würden den Seiteneingang und während des Tanztrainings die Toiletten oberhalb der Bühne nutzen.
- Die Tanzgruppe benötigt keine Duschen etc.
- Die Bühne selbst würden wir gegebenenfalls zwar mitnutzen, aber falls die Theatergruppe ihre Kulissen aufbaut oder ähnliche Veranstaltungen die Bühne belegen, würde uns das nicht stören.

- Spezifische Sportverletzungen, wie sie z.B. bei Sportarten wie Handball, Fußball, Turnen, etc. sehr häufig auftreten, sind erfahrungsgemäß nicht zu erwarten.
- Tanzen kann gleichermaßen als Brauchtumpflege, Sozialisation oder Sportart gesehen werden und kann deshalb hinsichtlich der Nutzungsart der Halle unterschiedlich interpretiert werden.
- Nicht zuletzt können wir in der Festhalle auch die Beschränkungen im Rahmen der Corona-Pandemie optimal einhalten. Und wir gehen davon aus, dass uns diese Einschränkungen noch für längere Zeit erhalten bleiben.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unsere Tanzgruppe fördern möchten und unsere Bitte auf spezifische Nutzung der Festhalle für den Tanzsport unterstützen.

Carmen Hartwich-Mauch
1. Vorsitzende
Turngemeinde Tuningen



Carmen Mauch